

594780

**Jaime Vadell** debutó como dramaturgo en montaje que ayer comenzó su marcha blanca

# Sacan La Feria por la ventana

Como "una comedia hilarante y contingente" define el actor su obra, cuyo estreno oficial será el 18 de este mes.

Ana María Blanco

Entre el padre de la novia y el cura del pueblo se manejará Jaime Vadell en los próximos meses. Ambos personajes lo tendrán ocupado en distintos frentes: el primero, en el teatro La Feria, y el segundo, en la próxima telenovela de TVN cuyas grabaciones ya comenzaron y se extenderán hasta noviembre.

Ayer, el actor empezaba la marcha blanca de su obra "La casa por la ventana", de la cual también es director y dramaturgo, y cuyo estreno oficial será el 18 de junio. En medio de los últimos ajustes del montaje, Vadell "peleaba" con la compañía de teléfonos, ya que el número de su sala -en el barrio Bellavista- aparecía fuera de circulación, justo ahora que precisa tenerlo abierto para las reservas.

\* El actor -luciendo la espesa y canosa barba, que requiere su personaje televisivo- está entusiasmado con este montaje teatral que lo devuelve a las tablas después de casi dos años. "Es mucho más fácil arrendar el teatro o cerrarlo, pero esto existe por la porfa de los que seguimos haciendo teatro", cuenta, esperando que esta comedia tenga buena acogida, "lo que siempre será una lotería".



Foto: Agustín Valdés

"He llegado a cura", dice jocosamente el otrora galán.

Y con "La casa por la ventana", el actor está debutando como dramaturgo en solitario. Reconoce que había escrito varias obras en colaboración con otras personas, pero ésta es la primera que cuenta con su total autoría.

"Me reí mucho haciendo la. Debo haberla empezado en julio del año pasado. Terminé a fin de año y nos pusimos a ensayar a mediados de marzo. Todo partió por una risa sobre la idea de la gente que está al lado de la fiesta, pero no participa de ella", explica.

Y justamente en base a

eso elaboró el texto de una gran fiesta de matrimonio, muy top, con muchos invitados conocidos, desde Frei a Lagos, pasando por Longueira o Roberto Díaz. La trama ocurre en el subterráneo del recinto de la fiesta y los protagonistas son la madre de la novia (Susana Bombull), también a cargo de la escenografía; la banquetera (Sonia Mena); la novia (la debutante María José Quiroz); el novio (Alfonso Vadell); el amigo (Ricardo Pinto), y el padre de la novia (Vadell).

"El cuento es que no tie-

n dineros para pagarle a la banquetera. Esta suspende todo suministro de trago y comida, lo que desata una verdadera guerra mundial. No hay canapés ni tapaditos y hay que conseguir la plata para que continúe la fiesta como corresponde", resume Vadell, quien concentró su obra -a la que define como "una comedia hilarante y contingente"- en una hora y quince minutos de duración.

Reconoce que se engolosino y que quizás debió entregar el texto para que lo dirigiera otra persona. "Porque quizás uno no alcanza a darse cuenta de todo y necesita otra perspectiva, pero quedó como pensaba mientras la estaba escribiendo. No todo es exacto, porque los personajes ideales no son idénticos, pero quedó satisfecho", cuenta.

Al margen del trabajo teatral, que se le intensificó los fines de semana, Vadell está interpretando al cura del pueblo en "La novia de la noche", nombre tentativo de la telenovela que dirige María Eugenia Rencoret para el segundo semestre en TVN. Y reflexiona, entre pensativo y risueño:

-¡He llegado a cura! No sé qué será mejor. Creo que es un ascenso en todo caso. Hasta donde conozco, como el capítulo 15, el cuento es bastante entretenido.

Vadell, como en otras ocasiones en que se ha manejado en ambos frentes, no va a tener problemas por las grabaciones y el teatro. "Toda la vida en el canal me han respetado las funciones. Desde siempre he hecho televisión y teatro... Y ya me estoy cansando un poco".

## Sacan La Feria por la ventana [artículo] Ana María Blanco

Libros y documentos

### AUTORÍA

Blanco, Ana María

**FECHA DE PUBLICACIÓN**

2000

**FORMATO**

Artículo

**DATOS DE PUBLICACIÓN**

Sacan La Feria por la ventana [artículo] Ana María Blanco. retr.

**FUENTE DE INFORMACIÓN**

[Biblioteca Nacional Digital](#)

**INSTITUCIÓN**

[Biblioteca Nacional](#)

**UBICACIÓN**

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)